



Al Pablo Tobón

El helicóptero del Servicio Seccional de Salud de Antioquia, trasladó desde Santa Rosa a los heridos más graves, en el accidente que sufrió uno de los helicópteros de la FAC, en Santa Rosa de Osos. A ese centro asistencial fueron llevados tres de los heridos, pertenecientes al Ejército. -Foto EL COLOMBIANO.

El accidente de un helicóptero adscrito a la Fuerza Aérea Colombiana, que transportaba heridos del Ejército, dejó a una persona muerta y a ocho más heridas, en una zona semiurbana del municipio de Santa Rosa de Osos, al norte de Medellín.

Los informes entregados por voceros de esa localidad, indican que el accidente se produjo hacia las once de la mañana, cuando la aeronave realizaba las maniobras de despegue, con destino a la zona de San Andrés de Cuerquia, donde efectivos militares realizan operativos de contrainsurgencia desde el fin de semana pasado.

BASE MILITAR

Los primeros informes, indican que un helicóptero, del tipo Bell, que utiliza la Fuerza Aérea Colombiana, para el transporte de tropas, se accidentó cuando apenas realizaba las maniobras de despegue en la base militar del

En Santa Rosa Un muerto y ocho soldados heridos en accidente de helicóptero militar

•La nave apoyaba operaciones de contrainsurgencia

Ejército, en el municipio de Santa Rosa de Osos.

Como consecuencia del percance, perdió la vida el mayor Manuel Antonio Calderón, comandante de la base, y resultaron heridos el teniente Jairo Guevara Rodríguez, piloto de la nave; el subteniente Jorge Gustavo Valencia Arango, copiloto y el cabo primero Wilson Velásquez, tercer miembro de la tripulación.

Además, los soldados Emiro

Pinilla Gómez, Indulfo Sampaio González, Freddy Zea Rodríguez, Julio Erazo y Juan Ramiro Palacios Vanegas.

De inmediato, los heridos fueron llevados al hospital regional, localizado en el casco urbano de Santa Rosa, donde fueron atendidos en primera instancia y donde falleció el oficial al mando de la unidad operativa.

TRASLADO

La situación obligó al comando de la IV Brigada del Ejército, con



Desde Santa Rosa

Fueron traídos cuatro de los ocho heridos del accidente aéreo de Santa Rosa de Osos, cuando un helicóptero de la FAC cayó a tierra, con nueve ocupantes. Una persona murió y ocho más resultaron heridas, en hechos sucedidos en la base militar de esa localidad del norte del departamento. -Foto EL COLOMBIANO.

deben hacer los miembros de la Fuerza Aérea.

APOYO

Sin embargo, se conoció que las unidades del Ejército, accidentadas a bordo del helicóptero, se aprestaban a viajar hacia la zona donde los efectivos del Batallón Girardot se encuentran persiguiendo a la columna del autodenominado Ejército Popular de Liberación, EPL, que el pasado viernes asaltó el casco urbano del municipio de San Andrés de Cuerquia.

En aquella ocasión, los insurgentes se alzaron con 120 mil pesos de la Caja Agraria y secuestraron al médico José Omar Cardeño Valdemar.

Desde entonces, los efectivos de la base militar de Santa Rosa se encuentran en las zonas rurales de San Andrés de Cuerquia, para tratar de dar con la columna de alzados en armas.

del departamento.

Además, varias ambulancias de la Cruz Roja Departamental, fueron enviadas hacia esa localidad, para realizar el traslado de los heridos de menor consideración. Hacia las tres y media de la tarde, llegaron a Medellín los primeros heridos.

Los voceros militares declinaron entregar versiones sobre la causa del accidente, para ponerse a la espera de los resultados de las averiguaciones técnicas que

Fuentes del hospital de Santa Rosa informaron que algunos de los heridos presentaban traumas y laceraciones de gravedad y se dijo que serían ellos los primeros en ser enviados hacia la capital